



千葉市立千城台南中学校

令和7年度 8号

発行日 令和7年10月17日(金)

043-237-1521

◆後期始業にあたって◆

校長 山口 鉄也

秋休みも終わり、10月15日(水)から後期が始まりました。気持ちを新たにして、学校として、そして個人としても良いスタートをしたいと思います。

学校全体としては・・・

前期は、感染症や熱中症対策を講じながら、3年生の修学旅行や体育祭、合唱コンクールなどの主な行事を実施することができました。後期には1年生の校外学習や2年生の自然教室などの行事があります。また、体育館のエアコン設置のための工事が始まり、部活動や体育の授業等に影響がある中ではありますが、それぞれ利用できる施設を有効に活用したり、部活動に関しては高校の体育館を使用させていただいたりするなど、活動できるための工夫に努めています。与えられた環境の中でも、活動を向上させるよう努めることも大切な経験だと考えています。今後の生活に生かす、大事な機会にしてほしいと思います。そして、後半は、3年生の進路実現や卒業、また、1・2年生は送別、進級といったよい締めくくりができるようにしましょう。

各個人としては・・・

前期の自分の取組をふまえ、後期に新たな目標をもって生活をしてほしいと思います。また、そのためには、お互いが安心できる学校生活をみんなでつくっていくことが、何よりも大切だと思います。多くの人が自分のことで精いっぱいかもしれません。でも、これまでよりも更に周りの人に対する気遣いを大事に、実りの多い秋、そして冬に向かっていけたらと思います。皆さんの活躍に期待しています。

◆合唱コンクールを終えて◆

今年の合唱コンクールは、10月8日(水)に、若葉文化ホールで開催されました。昨年に続き早い時期の開催であり、夏休みの前から曲選び、音とり、音合わせ等の準備をしてきました。9月1日(月)からは、体育館のエアコン設置工事が始まり、そのために練習場所として体育館が使用できなくなるなど、合唱の練習に十分な時間や環境が整っているとは言えませんでした。しかし、各学級ともに実行委員等のリーダーが中心となり、それぞれのクラスにしかない「歌声」を作り上げてきました。

今回の合唱コンクールで、最優秀を受賞した学級や、個人賞を手にした生徒はもちろんのことですが、ここまで前向きに準備をしてきた全生徒に「お疲れさまでした。」そして心のこもった合唱が素晴らしかったと伝えたいと思います。

当日の講師である先生からも、お褒めの言葉を多くいただきましたね。



合唱コンクール

【1学年】



【2学年】



【3学年】



◆避難訓練を実施しました◆

10月15日（水）に、地震発生を想定した避難訓練を実施しました。今回はあいにくの雨天のため、当初予定していたグラウンドでの避難を取りやめ、教室内での安全確保行動の確認を中心に行いました。生徒は、教職員の指示に落ち着いて従い、「身の安全を守る」ための基本的な行動を改めて確認することができました。今後も、命を守るための行動を身に付けられるよう訓練を続けていきます。

◆体育館エアコン設置工事の進捗について◆

現在進めている体育館のエアコン設置工事についてお知らせします。これまでに断熱材を入れるための壁の改修工事が完了しました。今後は、エアコン本体の取り付けや電気配線工事が順次行われる予定です。引き続き、安全に十分配慮しながら工事を進めてまいります。

◆学年始め休業日の見直しについてのお知らせ◆

本市では令和8年度より、学年始め休業日の運用について見直しを行うこととなりました。子どもたちによりよい教育環境を提供することを目的としています。これにより令和8年度の学年始め休業日は、4月1日から4月7日までとなります。